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平成２２年 第１３回教育委員会 会議録

日 時 平成２２年１２月２４日（金）午後３時３０分～４時４５分

場 所 向日市役所大会議室

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長

欠席委員 なし

事 務 局 教育部長、教育部次長、教育総務課長、生涯学習課長、学校教育担当課

長、中央公民館長、図書館・文化資料館長、文化財調査事務所長、総括

指導主事、指導主事、教育総務課係長

議 題 委員会諸報告

傍 聴 者 なし

委員長

委員長

委員長

委員長

教育部長

委 員

教育部長

委 員

開会宣言

会議規則第８条の規定により、第１２回会議録の承認を諮る。

（全員異議なし）

会議録は承認された。

本日は議案がないので、委員会諸報告について順番に説明を願う。

― 向日市議会平成２２年第４回定例会一般質問答弁要旨

及び文教常任委員会の質疑について ―

【質疑等】

ＡＬＴに関する質問の主旨は何か。

ＡＬＴの雇用について、本市が業務委託契約によって行っていることに

対する質問である。

業務委託契約であれば、委託を受けた外国語指導講師が、自分の判断、

方法で業務を行うこととなり、担任の先生は講師に対し指示することがで

きないことになる。
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教育部長

委 員

総括指導主事
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図書館長

教育部長

委員長

来年度から新しい学習指導要領による小学校の外国語活動が本格的に

始まり、担任が主となって授業を行うことが求められることなどを踏ま

え、早急に外国語指導講師の雇用形態について検討を行う。

デイジー教科書とは何か。

デイジーは「Digital Accessible Information System」の略語で、デ

イジー教科書とは、パソコンやテレビの画面に、教科書の文章や画像を映

し出し、文章に音声を同期させて読むことができるようにしたものであ

る。

例えば、児童・生徒が画面の文章を読み進めていく際には、同時に、あ

らかじめ録音された文章の音声が流れ、さらに、音声に対応する文字に対

し、色を変えて強調するような見せ方もできる。

学習支援の教材として、調査研究が進められているところである。

天文館管理運営事業について、平成２１年度の維持管理経費が約１，３

００万円であったとあるが、今年度及び来年度はどれぐらいになるのか。

運営形態が２１年度と同じであり、維持管理費についてもほぼ同額とな

る見込みである。

図書館を指定管理者制度により運営することの弊害について、具体的に

説明願いたい。

府立図書館や他市町村の図書館との連携、市民やボランティアの方々の

育成や協働など、行政が責任を持って行うべき業務も多くあると考えてい

る

図書館の主な業務は図書のレファレンスであり、その業務には経験や知

識の蓄積が必要である。指定管理者制度を採用した場合、管理者が２～３

年で変更する可能性があり、そのような経験や知識を持った図書館員の確

保・育成が困難になると考えている。

引き続き、委員会諸報告について説明を願う。

― 長岡宮跡調査現地説明会（１２月１９日開催）について ―

１２月１９日に行われた現地説明会について報告
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【質疑等】

今回の発見による、向陽小学校の改築工事への影響は。

改築工事については、来年１月に入札の手続きを行う予定であったが、

今回の発見により、工事の内容等について再検討が必要であると考えてい

る。

学校教育活動と文化財保護、どちらも本市教育委員会における重要な職

務であり、一方が「１００」で一方が「０」というやり方はできないと考

えている。教育委員会にとって非常に難しい判断となるが、最終的な方針

決定に際しては、教育委員の皆様のご意見をいただきたいと考えている。

判断する際の前提として、今回発見された埋蔵物が、文化財としてどれ

ぐらいの価値があるものなのか、専門家による意見がほしい。

難しい判断であるという認識は、教育委員も同じである。

方針決定に当たり、事務局に対しては、多面的な検討をお願いしたい。

― 第３向陽小学校研究発表会について ―

平成２３年１月２８日に行われる第３向陽小学校研究発表会について報告

最後に、次回の日程等、事務局から連絡事項等を願う。

次回教育委員会会議の日程調整等。

閉会宣言


